

UGM Kirim 60 Mahasiswa KKN Periode 1

Thursday, 12 Maret 2020 WIB, Oleh: Satria



UGM mengirimkan 60 mahasiswa KKN ke Kulon Progo dan Bantul. Penerjunan mahasiswa KKN ini dilakukan oleh Wakil Rektor Bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat, drg. Ika Dewi Ana, M.Kes., Ph.D., di halaman kantor Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat, Kamis (12/3).

Sekretaris Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat, Dr. Rachmawan Budiarto, mengatakan 60 mahasiswa KKN ini nantinya akan ditempatkan di Desa Hargowilis, Hargotirto, Hargorejo, Kalirejo, Kokap di Kulon Progo. Sedangkan di Bantul akan ditempatkan di Desa Pendowoharjo dan Timbulharjo, Sewon.

“Mereka akan ditempatkan di lokasi tersebut mulai hari ini hingga 30 April,”kata Rachmawan.

Ia menambahkan tema yang diangkat dalam KKN periode kali ini yaitu tentang pengembangan potensi wisata di Waduk Sermo serta peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui Kampung KB.

Ika Dewi Ana pada kesempatan itu memaparkan tentang keteladanan Rektor pertama UGM, Sardjito, yang ikut berjuang untuk Indonesia. Ika juga berpesan kepada mahasiswa agar selalu menjadi pembelajar yang selalu rendah hati untuk mendapatkan ilmu khususnya selama KKN.

Usai penerjunan KKN tersebut kemudian dilakukan pula penandatanganan kerja sama antara UGM dengan Pusat Investasi Pemerintah (PIP). Hadir dalam kesempatan itu, Direktur Utama PIP, Ririn Kadariyah. Ririn dalam sambutannya mengapresiasi salah satu keunggulan UGM pada program pengabdian masyarakat dan salah satunya melalui program KKN ini.

“Ini adalah praktik nyata berperan serta dalam membantu meningkatkan kesejahteraan

masyarakat,"kata Ririn.

Ririn berharap kerja sama ini dapat membantu perkembangan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat di berbagai daerah khususnya di DIY. Kegiatan ini diharapkan juga dapat memperluas informasi tentang akses pembiayaan keuangan melalui pembiayaan UMi (ultra mikro) dan meningkatkan jumlah sebaran lokasi serta penerima UMi.

Penulis: Satria

Foto: DpKM

Berita Terkait

- [892 Mahasiswa Ikuti KKN-PPM Periode 4 Tahun 2019](#)
- [UGM Kirim 179 Mahasiswa KKN PPM Pendidikan Pemilih dan Pemantau Pemilu](#)
- [UGM Terjunkan Tim KKN-PPM ke Semeru dan 18 Kabupaten di Indonesia](#)
- [UGM Akan Kirim Mahasiswa Pantau Pemudik di DIY](#)
- [UGM dan Kagama Kirim Bantuan Logistik di Daerah Bencana](#)